

UNA DELEGACIÓN VILLANOVENSE VISITA MÁDABA

Vva. de la Cañada, 25 de enero.- El Ayuntamiento va a destinar 3.000 euros a Mádaba para dotar de mobiliario y libros las nuevas instalaciones de la Biblioteca Municipal Infantil. La iniciativa surge tras la visita, del 20 al 22 de enero, de una delegación villanovense para conocer al nuevo regidor, Aref M. Alrwajeeh, y hacer entrega de la barredora que el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada donó al consistorio de Mádaba, en el marco del Convenio de Hermanamiento suscrito en 2005. Durante el acto, se hizo entrega también del vestuario para los operarios de la barredora, donado por la empresa CESP.A.

Además de visitar la nueva biblioteca infantil, la delegación villanovense -compuesta por la concejala de Educación, Relaciones Institucionales, Patrimonio y Universidades, Ana Luisa Delclaux; la concejala de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, Randa Sayegh, y la presidenta de la Asociación Cultural de Hermanamientos, Marina Arcos- conoció de primera mano el trabajo realizado con niños, mayores y mujeres en un centro asistencial de la Media Luna Roja así como la labor desempeñada por las mujeres artesanas de Mádaba.

“Esta segunda visita a Mádaba sin duda ha sido muy enriquecedora. El hecho de que haya viajado junto con los responsables municipales Marina Arcos, vecina de Villanueva de la Cañada y presidenta de la Asociación Cultural de Hermanamientos, ha sido muy importante. En primer lugar, porque podrá trasladar a nuestros vecinos sus impresiones sobre Mádaba y en segundo lugar porque de alguna manera hemos trasladado a nuestros homólogos locales la importancia que tiene la participación de los vecinos en el Hermanamiento entre pueblos”, destacó la concejala de Educación, Relaciones Institucionales, Patrimonio y Universidades, Ana Luisa Delclaux.

